

Pressemitteilung

Azubis Abroad – Praktikum im Ausland

Drei spannende Wochen verbrachten sieben kaufmännische Auszubildende des BSZ Miesbach in der englischen Grafschaft Devon.

Die Schüler sammelten Erfahrungen in lokalen Einzel- und Großhandelsbetrieben sowie in der Verwaltung von Schulen. Dabei gewannen sie unvergessliche Einblicke in englische Betriebsabläufe und in die Kultur des Gastlandes.

Ziel des Erasmus+ Programmes sind die Verbesserung der Sprache, die Förderung der interkulturellen Kooperation sowie der Selbstständigkeit der Auszubildenden.

Außerhalb der Arbeitszeiten blieb genug Zeit die Umgebung zu erkunden. Ausflüge nach Exeter, Paignton, Totnes und ein Wochenende in London rundeten den ereignisreichen Auslandsaufenthalt ab.

„Diese drei Wochen in England werden mir immer als eine super schöne Zeit in Erinnerung bleiben. Vor allem die netten und hilfsbereiten Menschen machten unseren Aufenthalt in Devon zu einem einmaligen Erlebnis.“ (Zitat von Björn Moritz, Teilnehmer)